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田頭小学校５年生12人が自ら
作った「田頭米」を販売（11月22
日、道の駅にしね）

第９回市老人クラブ芸能発表会
でさまざまな演目を披露（11月 19
日、西根地区市民センター）

市消防団第25分団に消防ポンプ車
が引き渡されました（11月７日、
西根地区市民センター前）

自らのチャレンジについて語る討論者の皆さん

男女で共にチャレンジ
第８回市男女共同参画フォーラム

第８回市男女共同参画フォーラムが11月９日、西
根地区市民センターで開催されました。
当日は、市民ら約100人が出席。フォーラムでは、
㈱テレビ岩手アナウンサー高橋美佳さんが「５きげ
んなチャレンジ」と題し、基調講演を行ったほか、「発
信 八幡平市を舞台としたマイチャレンジ」をテー
マに、田村正彦市長と市内で活躍する市民ら４人が
パネルディスカッションを行い、男女が共に能力を
発揮できる社会づくりについて考えました。

松野小学校児童が入所者に農作物を手渡しました

触れ合い豊かな心育む
松野小学校４年生が富士見荘を慰問

松野小学校児童が11月11日、特別養護老人ホーム
富士見荘を慰問しました。
松野小学校４年生15人が訪問し、施設内の説明を
受けた後、入所者の前で歌や踊り、朗読などを披露。
４、５年生が作った農作物のプレゼントや肩もみな
ども行い、入所者と触れ合いました。独唱を披露し
た高橋紅

あ か ね

音さんは「緊張したけど、本番ではちゃん
と歌えて、おじいちゃん、おばあちゃんに喜んでも
らえた。また歌いたい」と、充実感でいっぱいでした。

表彰される各地区代表のご夫妻

60年の結婚生活を祝う
市ダイヤモンド婚を祝う会

市ダイヤモンド婚を祝う会が10月30日、西根地区
市民センターで開催されました。
ダイヤモンド婚とは、結婚60年を表し、当日は、
対象36組の夫婦のうち25組が出席。会では、東慈寺
保育園の園児によるダンスなどが披露され、出席者
を祝いました。本堂金作さん（83）、マツエさん（82）
＝薬師＝は、「大変なこともあったが、60年はあっ
という間だった。今後も仲良く、協力していきたい」
と、結婚生活を振り返りました。
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市農業委員会から市長へ建議要望
書が手渡されました（11月19日、市
役所本庁舎）

さまざまな種目で競い合った寺
田地区交流競技会（11月２日、寺
田コミュニティセンター）

山ぶどうワインを味わう出席者の皆さん

ヤマブドウの味楽しむ
八幡平山ぶどうワインパーティー2014

八幡平山ぶどうワインパーティー2014が11月７
日、若者センターで開催されました。
パーティーには、関係者ら約100人が出席。田村
正彦市長が「ヤマブドウは、健康補助食品として注
目されつつある。継続して生産することが大事」と、
あいさつしました。会場には、さまざまな種類の山
ぶどうワインのほか、地元産品を活用した料理が並
べられ、出席者は、相性のいいワインと料理の組み
合わせに、顔をほころばせていました。

理解深め身近に考える
市認知症シンポジウム

市認知症シンポジウムが11月10日、西根地区市民
センターで開催されました。
シンポジウムには、市民の皆さんや関係者ら約

210人が参加。認知症介護研究・研修仙台センター
長加藤伸司氏の講演が行われ、認知症への理解を深
めました。また、市内で認知症支援に携わる関係者
らを招き、「認知症の人と家族を地域で支えたい」を
テーマに討議が行われ、出席者は、認知症を身近に
考えることの大切さを再確認していました。来場者に問いかけを行いながら講演する加藤伸司氏

多くの生徒の前で発表する本市代表の齋藤万里さん

中学生が「人権」を語る
中学生による人権尊重に関する意見発表会

中学生による人権尊重に関する意見発表会が11月
５日、安代中学校で行われました。
発表会には、本市、盛岡市、滝沢市、葛巻町、矢
巾町の５市町９校の代表者が出場。関係者を含む約
150人の前で、いじめや虐待、死など幅広い分野に
ついて、意見を発表しました。本市から出場した齋
藤万里さん（安代中3年）は「私の勇気と理解」とい
うテーマで、自身の身近な体験を基に、障がい者へ
の理解や思いやりの必要性を訴えました。
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